

Patrimonio, juventud y Turismo, ejes del Aula de la UJI en Onda - El Mundo Castellón al Día - 24/06/2017

Patrimonio, Juventud y Turismo, ejes del Aula de la UJI en Onda

Climent y Huguet firman el convenio por el que se pone en marcha el espacio universitario en la localidad / La primera actividad serán unas jornadas de estudio de la cultura árabe

A. V. ONDA

Onda ha puesto en marcha el Aula Universitaria UJI-Vila d'Onda (AUVO) con la firma ayer por la mañana del convenio de colaboración entre el rector de la UJI, Vicent Climent, y el alcalde del municipio, Ximo Huguet. Con este nuevo acuerdo específico (en 2016 ya se firmó un acuerdo marco sobre esta iniciativa), se pretende potenciar la integración de los ciudadanos de la población en la vida económica, social y cultural con actividades que girarán a través de tres ejes: juventud, turismo y patrimonio.

El Ayuntamiento de Onda contribuirá en este aula universitaria con una aportación de 15.000 euros anuales y facilitará las dependencias donde se ubicará: el local de Asociaciones ubicado en la Safoña. Además, presentaron al director del AUVO, que será Joan Feliu, profesor del Departamento de Historia, Geografía y Arte de la UJI.

Huguet, mostró su satisfacción por la firma de este convenio, ya que de esta manera «nuestra ciudad vuelve a estar unida a la máxima institución académica de la provincia gracias al interés de este equipo de gobierno y de la Universitat Jaume I por trabajar de forma conjunta afrontando retos de futuro, que seguro serán trascendentales para nuestra localidad. Sin duda, nuestra ciudad está de enhorabuena y es un orgullo volver a estrechar lazos con la UJI, pues con el acuerdo que se ha firmado se incentivarán políticas de empleo beneficiosas para los ondenses, se desarrollará el Plan Estratégico de Turismo y se crea un aula universitaria, entre otras acciones».

Por su parte, el rector de la UJI, Vicent Climent, destacó la apuesta que ha realizado el Ayuntamiento



Ximo Huguet y Vicent Climent firman el convenio para poner en funcionamiento el aula universitaria. EL MUNDO

por la formación y la cultura, en tiempos de dificultades, y también hizo hincapié en la preocupación del consistorio por impulsar planes estratégicos en materia de turismo y patrimonio cultural e histórico del municipio.

OBJETIVOS

Durante la firma del convenio se explicó que los objetivos específicos del aula serán: posibilitar el acceso a una formación universitaria; la integración de los ciudadanos en el contexto sociocultural que representa la Universidad en su actuación completa como formadora, investigadora y rectora de la sociedad; favorecer la comunicación intergeneracional; dar a conocer entre los posibles alumnos de la Universidad la oferta académica y cultural que en ella se desarrolla; dar una formación

El director del aula asegura que ya tienen marcadas las líneas a seguir

Pretenden abrir un espacio cultural en el municipio para toda la ciudadanía

complementaria a las carreras universitarias, entre muchas otras.

A este respecto, Feliu señalaba durante la presentación de la iniciativa en la localidad que «partimos con dos ventajas muy grandes: la

primera es que ya hay hecho un estudio sobre la juventud local, la segunda, que también contamos con el Plan Estratégico de Turismo que presentamos a principios de junio. Con eso ya tenemos marcadas muchas de las líneas por las que debe discurrir nuestra actividad y los puntos que hay que reforzar».

También insistió en que «estamos dispuestos a atender las peticiones de toda la ciudadanía, sean asociaciones o particulares y darles respuesta a sus problemáticas en lo que podamos».

La primera actividad del Aula será realizar unas Jornadas de estudio de la cultura árabe por su singularidad en relación con la revitalización del centro histórico de Onda y que tendrán lugar durante la próxima Feria de las 3 Culturas, donde se realizarán todo tipo de talleres y actividades culturales.